
CR RÉUNION COMMISSION RESTAURANT SCOLAIRE DU 18 MARS 2025 
 
Présents :  

- FONTES Mar,ne (responsable can-ne) 
- BONILLO Émilie (parents d’élève et Les Lherminots) 
- PUYOL Vanessa (directrice adjointe ALAE) 
- POYAUX Cédric (parent d’élève et Les Lherminots) 
- GIL Gilbert (élu municipale) 
- MERCI Catherine (adjointe au Maire) 
- PHI-VAN-NAM Meï-Ling (animatrice commission – conseillère déléguée) 

 
Absents :  

- RABARIJAONA Ludivine (élue municipale) - excusée 
- MARIETTI Priscille (parent d’élève) - excusée 
- PEYRON Sandrine (adjointe au Maire) – excusée 
- GIRARD Christoph (élu municipal) 

 
 

1. Point mise en place des servieHes en maternelle 
 

Vanessa nous indique en avoir parler avec les animatrices/animateurs.  
Il a été décidé par l’équipe de l’ALAE que les servieTes devaient être mis en place de la pe,te 
sec,on à la grande sec,on.  
L’équipe nous demande que chaque enfant ait son porte manteau et que seules les servieTes 
bavoir soient acceptées.  
 
Nous avons fait le tour de la salle des maternelles afin de voir les porte-manteaux et le 
nombre exact.  
 
Vanessa nous indique qu’il lui faut 60 porte-manteaux au service « pe,t/moyen » et 80 
porte-manteaux au service « moyen/grand ». Il en manque donc 20 en « pe,t/moyen » et 10 
en « moyen/grand ».  
 
Nous envisageons de meTre du plexiglass (ou de l’acrylique) sous les porte-manteaux pour 
faciliter le neToyage.  
 
Nous reviendrons avec Laurent, responsable du Service Technique, pour qu’il puisse voir le 
modèle des porte-manteaux et mesurer les besoins en plexiglass.  
 
Nous devons chiffrer le matériel et la main d’œuvre afin de proposer cela au budget de la 
Municipalité.  
 
Vanessa demande qu’un test soit fait en Avril 2025. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. CommunicaJon  
 
Émilie a proposé une communica,on pour le restaurant scolaire. Nous allons la lancer afin de 
rappeler aux parents le fonc,onnement des servieTes, de l’inscrip,on aux repas, de la 
factura,on, la mise en place du digesteur … 
 

3. Menu unique  
 
Globalement les enfants ont bien compris le principe du menu unique et l’acceptent. On fera 
un point dans quelques semaines afin d’avoir plus de recul.  
 
Ques%ons diverses  

1. Il nous est indiqué qu’il y a trop de gaspillage de pain le lundi. Mar,ne se charge de 
baisser la commande auprès de la boulangerie. Elle tente de commander 25 
bagueTes.  

2. Il faut penser en Septembre à faire une demande de subven,on à l’état pour l’achat 
de fruits pour les goûters.  

3. Il est rappelé la Commission Menu de mardi 25 Mars à 17h30.  


